



学校だより

令和7年7月22日

射水市立作道小学校

241号

充実した夏休みをすごしましょう！

早いもので1学期が終了します。子供たちは、毎日の授業や様々な学校行事を通して、知識を身に付け、心を耕し、できなかったことができるようになるなど、有意義な学校生活を送ることができました。一方、学校生活すべてが「花まる」と言い切れないところもありました。友達に対するいたづらやからかい、周りの人に迷惑をかける行為等が、まだまだどの学年にも見受けられます。「みんなが心から安心して生活できる学校」に向けて、2学期は一人一人が親切心や思いやりの心を磨き、嫌な思いをする人が“ゼロ”になる学校を目指していきましょう。

さて、25日からは、子供たちが待ちに待った夏休みが始まります。33日間という長い期間になりますが、生活リズムを整え、心と体にしっかりとエネルギーを蓄えられる充実した夏休みにしてほしいと思います。ご家族で旅行を計画したり、食事や映画を見に行ったり、普段できないことに挑戦したりするなど、子供たちの心に残る思い出をたくさんつくっていただき、8月27日には、また元気な道の子の笑顔が揃うように心から願っています。

夏休みは、家族であつたか言葉(行動)を！

☆こんな言葉や行動があるといいですね

- ・私、今日お風呂洗うよ！ ・お皿洗っておくね！
- ・この部屋、掃除機かけておくね！
- ・お庭の花に水やるよ！ ・玄関の靴そろえるね！
- ・洗濯物、干しておくね！ ・ゴミ捨てに行くよ！
- ・今日のご飯おいしかったよ！
- ・お仕事頑張ってるね！



学校教育ボランティア募集(コミュニティ・スクール)

《お願いしたい主な内容》

- ・子供たちの学習補助
町探検の付き添い、ゴミ拾いの付き添い
ミシンの使い方補助、調理実習補助
- ・学校環境整備
除草剤散布、松の剪定等



(↑R6実績)

保護者・地域の皆様へ

作道の子供たちの成長を共に見守りませんか！

問い合わせ先 82-8035(教頭)

射水市花壇コンクール3年連続金賞！

7月3日に射水市花壇コンクールが行われ、作道小学校の三角花壇が金賞に選ばれました。全校児童で花苗を植え、栽培委員会が中心になってお世話をし、色鮮やかなきれいな花壇になりました。6月21日には、すみれ会の皆様が教職員と一緒に花壇周りの除草をしてくださりました。学校にお越しの際は、是非、ご覧ください。



富山ブラック枝豆(たんくろう)贈呈式

7月17日にJAいみずのさんより、射水市内全小中学校に富山ブラック枝豆が贈呈され、本校3年生が贈呈式に参加しました。「富山ブラックと普通の枝豆の違いは何ですか」「どうしたら大きな粒の枝豆ができますか」など、たくさん質問をしました。

枝豆は、その日の給食に出され、おいしくいただきました。式の様子はケーブルテレビで放送されます。





1学期の心に残った活動・頑張った活動



<1年 はじめての学習>

ひらがな、音読、計算、学校探検、すべてが初めての学習で、一生懸命に取り組みました。国語科「おおきななぶ」の音読発表会では、グループを作り、一人一人が動きを付けながら登場人物になりきって音読しました。子供たちは、友達からたくさん拍手をもらえて嬉しそうでした。



<2年 野菜作り>

生活科の学習で野菜作りに挑戦しました。初めての経験でしたが、おいしい野菜になるよう、一生懸命お世話をしました。連日暑い日が続いたため、野菜の熱中症を心配し、水やりの回数を増やすなど、野菜の気持ちに寄り添う優しい姿が見られました。自分で育てた野菜を収穫できてとても嬉しそうでした。



<3年 植物やチョウを育てよう>

理科の学習で、ヒマワリ、ホウセンカ、モンシロチョウやアゲハチョウを育てています。今まで見たことがある植物や昆虫ですが、色や形、大きさ等に注目して観察をするといろいろなことに気がきます。自分の身長くらい大きく育ったヒマワリを見て驚いたり、さなぎからチョウに変化する姿を見て喜んだり、自然の素晴らしさに触れながら学校生活を送っています。



<4年 自転車教室>

警察の方をお招きして、「交通安全教室」を行いました。自転車は車両の仲間であり、被害者にも加害者にもなることを知り、交通ルールを守ろうという意識を高めていました。自転車の実技講習では、交通ルールを一つ一つ確認しながら安全に自転車に乗ろうとする姿が見られました。



<5年 仲間と力を合わせる>

総合的な学習の時間では、田植え体験やファーム作道の方々にインタビューしたり施設を見学させていただいたりすることを通して米づくりについての興味関心を高めました。

初めての家庭科の学習では、調理実習や手縫いに挑戦し、技能を高めていきました。



<6年 リーダーとして>

1年生の手伝い、運動会、縦割り班活動、プール清掃等を通して、学校のリーダーとして様々な活動をしました。子供たちは、よりよい作道小学校にするために、仲間と協力して全力で活動に取り組んでいました。

